
20minutes 2016-10-07

Coopératives invitées à collaborer avec le privé

CANTON «Emancipez-vous, ne vous résumez pas qu'au logement social!» C'est l'appel que le conseiller d'Etat Antonio Hodgers, chargé de l'Aménagement, a lancé hier aux coopératives d'habitations lors d'un débat public sur le sujet. Il les a exhortées à collaborer davantage, à l'avenir, avec des promoteurs privés pour de nouvelles réa-

lisations et à moins compter sur l'aide étatique à laquelle les habitats sociaux donnent accès. Selon lui, ce type de partenariat aurait l'avantage, entre autres, d'être assez persuasif, tant financièrement que dans la nature même des projets, pour convaincre des propriétaires de villa à s'engager dans la «mutation urbaine» du canton. -LEO